

17 AÑOS EN CONFLICTO CONTRA LOS TÉCNICOS



SALIR EN LA FOTO, AUNQUE SEA DE LA RENDICIÓN

Escribió Karl Marx que la historia se repite: la primera vez como tragedia y después como farsa. En la AEAT la historia es siempre la misma: **intentar dejar fuera a los Técnicos y procurar figurar como conseguidores**, aunque sea de la miseria. Hagamos un poco de memoria.

2007, LA HISTORIA COMO TRAGEDIA: CUANDO SE RINDIERON EN TU NOMBRE

Tras años de lucha de los Técnicos con huelgas, cientos de expedientes disciplinarios, movilizaciones de miles de compañeros... **cuando teníamos a la Administración en la lona**, en 2007 aparecieron los demás sindicatos para **rendirse en nuestro nombre**.

Para acabar con nuestra guerra, ofrecieron su «paz social» firmándole a la Administración el **indigno Acuerdo de carrera de 2007**. En lugar de cumplir el mandato legal dignificándonos, solaparon nuestras retribuciones con las del grupo C e introdujeron la reserva de provincia menos para los Técnicos. Es lo único que se cumple de un acuerdo que, dijeron, cerraba un conflicto con los Técnicos... pero no.

2017, PRIMERA FARSA: LA «NEGOCIACIÓN» DE LAS MEDIDAS EXTRAORDINARIAS

Tras años de parálisis, en 2017 convencimos a la Administración de que había que rehabilitar una RPT arrasada por la congelación de la carrera horizontal.

Cuando el Secretario de Estado impuso negociar una solución, los otros sindicatos **exigieron que se excluyera a GESTHA** (lo salvamos negociando nosotros en paralelo).

Y cuando el Secretario de Estado pidió esperar a que finalizara la negociación con los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, esos sindicatos dijeron declarar conflicto para reprobárselo, asegurando a los trabajadores que les habían dicho que no iban a cumplir. **Dijeron recoger 15.000 firmas para reprobárselo; mentira**, nadie las vio. **Dijeron que habían conseguido los pagos mensuales del PIA; mentira**, habían sido autorizados antes del teatro.

2022, SEGUNDA FARSA: EL CONFLICTO-TEATRO PREELECTORAL

En 2022, informados de la intención de la Administración de adoptar medidas de carrera, convocaron un conflicto-teatro para **intentar que cualquier mejora pareciera consecuencia de su actuación.**

Hicieron lo mismo: **boicotear solo los foros negociadores donde se sienta GESTHA con la excusa de que estaban «en conflicto»** (salud, formación, acción social, Renta...). Sin embargo, sí acudían a la Mesa de laborales y de seguimiento de panel.

Esa vez dijeron haber recogido la friolera de **18.000 firmas para reprobar al Secretario de Estado. Otra mentira;** tampoco se vieron en ningún sitio.

2024, TERCERA FARSA: CUARTO Y MITAD DE «CONFLICTO»

Ahora, **ante nuestras movilizaciones** (iniciadas en enero) reclamando la deuda histórica con los Técnicos y ante el temor de que la Administración haga lo correcto, han declarado otro «conflicto» y vuelven a **boicotear las mesas donde están los TH** (ayer tocó el turno a la de Campaña de Renta) argumentando que están en «conflicto»... lo que nos les impide solicitar comisiones de seguimiento de paneles C1.

Tampoco parece importar el «conflicto» para pedir a la Administración que **«no escatime» esfuerzos en garantizar una plaza en la AEAT con reserva de provincia a quienes (como el responsable nacional de CCOO en la AEAT) acaban de promocionar** al Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Ahora **anuncian concentraciones para defender sus postulados (esa carrera paralizada que solapa a los Técnicos con los C o la reserva de provincia que está estrangulando nuestra movilidad)** pero, sobre todo, para intentar excluirnos.

REFLEXIÓN

El Acuerdo de carrera lleva **incumplido desde que se firmó.** Ahora, 17 años después, los firmantes aseguran que declaran conflicto para que se cumpla.

Los que estaban entonces en la AEAT recordarán cómo su mesa de seguimiento se reunía constantemente y **ellos salían diciendo que el acuerdo no se podía cumplir porque lo prohibía la LPGE** (citando un artículo que siempre ha estado y estará).

Dice un proverbio árabe «la primera vez que me engañes será culpa tuya. La segunda será culpa mía». Ni los que se dejan engañar tan fácilmente merecen este castigo.

22 de mayo de 2024